

## ATENCION DEVOTOS Y PROMESEROS DEL MAESTRO "PANCHO" SIERRA

Desde el viernes 4 de diciembre del 2015 los devotos del "Gaucho Santo" cuentan con una gruta y aljibe de agua fluida en la ciudad de A. Korn, partido de San Vicente.

**La imagen del "Gaucho Santo o el Médico del Agua Fría" como se lo conoció en vida es similar a la que se encuentra en el cementerio de SALTO, donde descansan sus restos.**

### AYUDAS ESPIRITUALES

El hermano Salvador invita a los devotos a llegar hasta la gruta en Ruta 210 Km 43 de A. Korn.

Para más información comunicarse al 1132595287



# Noticias De la Región

**APRESCO**  
Asociación de Prensa de San Vicente y Pte. Perón

01 de Enero 2025



Año 16 N° 748

iiiFELICITACIONES DOC!!!



Homenajearon al Dr. Jorge Alberto Delle Donne instaurando su nombre al Centro Integrador Comunitario de A. Korn

## MUNICIPALIDAD DE SAN VICENTE



En estas fiestas  
**MÁS LUCES MENOS RUIDO**

Está prohibida la venta de artificios pirotécnicos de uso festivo con efecto sonoro según ordenanza municipal N° 5123

Denuncias al **147**

LO QUE NO DICE LA RADIO NI LA TELEVISION.....  
LO DICE ..... **Noticias de la Región!!!!!!**

## SAN VICENTE MÁS CONTROLES, MEJOR SALUD

### PIROTECNIA MI PERRO CAZÓ UNA MOSCA



### LOCURA AL VOLANTE ALCOHOLIZADO Y SIN SEGURO CAUSÓ SINIESTRO VIAL EN LA AUTOVÍA 2

**SAN VICENTE**  
SE DIO LO QUE TANTAS VECES MANIFESTAMOS  
GOLPEAN CONDUCTOR Y ROMPEN PATRULLA MUNICIPAL

# LA HISTORIA Y TRAYECTORIA DEL AVIÓN HÉRCULES C-130

DICEN QUE ES UN AVIÓN "QUE TIENE ALMA"



En el año 1950 se inicia la guerra en Corea y ante la necesidad estratégica de contar con una aeronave capaz de llevar tropas aérotransportadas y poder operar en pistas cortas y poco preparadas, se comenzaron a realizar los estudios para ejecutar ese proyecto en el año 1951, concretándose el primer vuelo con el avión Hércules YC-130 el 23 de agosto de 1954.

## SU NOMBRE ES SINÓNIMO DE FUERZA, RESISTENCIA Y DE HAZAÑAS IMPOSIBLES

El avión Lockheed C-130 Hércules es un avión de transporte táctico medio-pesado impulsado por cuatro motores turbohélice, fabricado en los Estados Unidos por la compañía Lockheed, es el principal avión de transporte de muchas fuerzas armadas del mundo.

En diciembre de 1968 arriban a nuestro país las primeras aeronaves del sistema y es a partir de ese momento, que la versatilidad y flexibilidad de las nuevas aeronaves introducen los nuevos conceptos que modernizan la doctrina de conducción de las operaciones aéreas de transporte.

Comienza a labrarse a partir de ese momento en nuestro país, una trayectoria histórica y heroica de proezas que van a marcar hitos trascendentales para la Fuerza Aérea Argentina, entre las que se destacan su primer aterrizaje en la Base Marambio de la Antártida Argentina, realizado por el TC-61 el 11 de abril de 1970, que abrió la presencia del Hércules en Antártida hasta la actualidad; el primer vuelo transpoliar intercontinental el 4 de diciembre de 1973; los vuelos de exploración lejana en el Atlántico Sur y durante la Guerra de Malvinas en el año 1982, el ininterrumpido Puente Aéreo, reabastecimiento en vuelo de aviones cazas, vuelo de exploración de blancos ciertos y los vuelos logísticos en apoyo a las Misiones de Paz, entre otros.

Ver video haciendo clic a continuación: [www.marambio.aq/video/herculesc130historia.html](http://www.marambio.aq/video/herculesc130historia.html)

Registro de DNDA Nº 5336293  
Ejemplar Nº 748 01 de Enero 2025  
Director Propietario : Alberto Salvador Ciurca  
Subdirector: Gisela Romina Ciurca  
Jefe de Redacción: Jorge Alberto Ciurca  
Publicidad: Edith Alejandra y Milagros Ciurca  
Diagramación: David Ezequiel Ciurca  
Domicilio legal, Redacción e impresión: Av. Hipólito Yrigoyen Nº 29046  
A. Korn, Pcia. de Bs. As.

Colaboradores

Romina Zavala , Brito, Dr. Cesa, Dr. Ghigliazza, Mondaca, "Coco" Vallejos , Marcelo Marfil , Karen Piqueras, Miguel Ángel Dewey y Ud., súmese. Fotografía "Tony" Galarza y Oscar Castañeira  
Tel: 02225-424827 / 1132595287—Correo [noticiasdelaregion@gmail.com](mailto:noticiasdelaregion@gmail.com)

**Staff**

Inyección San Vicente  
Electricidad del automotor  
Arranques  
Alternadores  
Limpieparabrisas  
  
Biocca 96 - San Vicente - Cel.: 011-155-956-3058 · .....

## **LA INTENDENTE BLANCA CANTERO PRESIDIÓ ACTO DE PREMIACIÓN DE LA LIGA MUNICIPAL PERONENSE DE FÚTBOL**

El 21 de diciembre, la intendente Blanca Cantero encabezó la ceremonia de entrega de trofeos a los equipos ganadores de la Liga Municipal Peronense de Fútbol (LiMuPeF), que se llevó a cabo en el Anfiteatro Municipal "Homero Manzi", donde fueron convocadas las familias y cientos de chicos/as y jóvenes que participaron de este exitoso certamen deportivo, primero - por sus características- en la historia del Municipio de Presidente Perón.

Este año más de 3 mil chicos y chicas fueron parte de este primer torneo que duró todo el año, bajo la dirección de la Secretaría de Educación, Cultura y Deportes, a cargo del Prof. Diego Marmol.



La intendente Cantero felicitó a los ganadores de las cuatro categorías e hizo hincapié en la organización, la puesta en marcha de este campeonato, así también a cada una de las personas que lo hicieron posible: personal municipal, los referentes barriales, equipos técnicos y las familias que "siempre están conteniendo a nuestros pibes para alejarlos de la calle y darles una vida sana a través de este hermoso deporte. Felicitaciones a todos y todas".

**EL MUNICIPIO INFORMA**

**Obras que avanzan:**

- ✓ Ampliación de la Escuela Técnica Nº 1, Guernica
- ✓ La construcción de la nueva Escuela Secundaria en Numancia Norte
- ✓ Ampliación y refuncionalización de la E.P. Nº 12 y E.S. Nº 6, de Aca. Unida
- ✓ Nuevo Anexo Nº 1 de la E.S. Nº 2, en Panamérica
- ✓ Reciente inicio de obra para las escuelas secundarias en los barrios San Pablo y Parque Americano
- ✓ Además de concretar importantes mejoras en los establecimientos educativos del distrito

Provincia y Municipio trabajando en políticas públicas que mejoran notablemente las condiciones de nuestra comunidad educativa.

Licitación Pública N° 40-2023  
Localidad: Guernica  
Pueblo: Presidente Perón  
Inversión: \$ 1.088.234.436,37  
Plazo: 120 días  
Contratista: Dossy Construcciones S.A.  
Financiación: CAF

ESCUELA SECUNDARIO Nº 5 CONSTRUCCIÓN DEL EDIFICIO DE LA ESCUELA SECUNDARIA Nº 5

MUNICIPIO DE PRESIDENTE PERÓN GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

La mandataria de Presidente Perón hizo propicia la ocasión para anunciar obras vinculadas al deporte. Adelantó que su Administración Municipal invertirá en la puesta en valor del Polideportivo Municipal "Jorge Furriol": se licitó un nuevo sistema de iluminación para el predio y la construcción de paredones perimetrales para cerrar todo el lugar y darles más seguridad a las personas que realizan prácticas deportivas en el polideportivo ubicado sobre Alberdi entre Formosa y Neuquén, de Guernica Oeste.

En ese marco, Cantero afirmó que el Municipio junto al Gobierno de la Provincia de Buenos Aires están haciendo un "esfuerzo de titanes" para seguir brindando más y mejores servicios a los vecinos. "Es muy difícil seguir con obras y mejores servicios si tenemos un Gobierno Nacional que mira para otro lado, dejando abandonado al Municipio, a la buena del mercado, y a los que más necesitan: los jubilados, trabajadores y al mismo pueblo que cada día está más empobrecido".

Al acto asistieron también las concejales Lorena Montenegro y María Luisa Fernández; el secretario de Control de Gestión, Juan Carlos Pérez; el secretario y subsecretario de Educación, Cultura y Deportes, Profs. Diego Márquez y Leonardo Bustamante y el coordinador de la LiMuPeF, Ignacio Márquez.